
平成２５年１１月号 

長崎県立長崎鶴洋高等学校学校便り 
 
〒850-0991 
長崎市末石町１５７番地１ 
電話  ０９５－８７１－５６７５ 
FAX   ０９５－８７１－５４８８                  

 １学期に続き、2学期も

鶴洋高生は運動面・文化

面において様々な場面で

賞をいただいています。

今後も多方面でますます

の活躍を期待します！ 

（紙面の都合上、載せら

れなかった皆さん、ごめ

んなさい･･･） 

 

 
カヌー競技 １－４ 森愛奈さん  

 今回の東京国体では、500mで３位、200mで２位

という上位に入ることができ、とても嬉しかったです。

当日は、毎日の練習でがんばってきたことをいつもど

おりリラックスしてできたので、

いい結果につながったと思いま

す。来年は長崎で国体が行わ

れるので、地元で優勝できるよ

うに頑張っていきます！ 

 
優秀賞 ３－４ 鵜瀬あすかさん 

 高校生活の中でも、弁論というとても貴重な経験をさせて頂

き、良い思い出になりました。日本が安保理常任理事国に加

わることについて、自分の身内（父の叔父）の話を題材に書か

せてもらい、私にとっても、とても心に残るものとなりました。 

 
優良賞 ３－６ 山下涼太くん 

 今回の弁論では、食糧不足と貧困を断ち切るために日本

は何をしていくべきかを述べました。国際問題に目を向けた

ことで、幅広い知識と視野を身につけることができたと思いま

す。良い経験になりました。 

 
 

ボウリング競技 ２－６ 今井双葉さん 

 初の個人での全国タイトルがとれました。今まで練

習してきた成果を、１番いい形で残せることができ、

本当に嬉しい限りです。しかし、

本当の目標は来年の「長崎が

んばらんば国体」なので、これま

で以上の練習をして、最高の結

果を出せるように努力してい

きたいと思います。 

セーリング競技 

３－６ 板見佳奈恵さん 

 今回の東京国体は、高

校生として最後の試合だっ

たので、いつもと違った緊張

感があり、気合いが入りまし

た。東京の海は、長崎のきれいな海とは違って難し

いところもありましたが、１００％の力を出せたと思い

ます。お世話になった方々への恩返しになったと思

うのでよかったです。 

３年増殖類型 中山皐生くん 當麻健太くん  

       末國颯大くん 

 アオリイカに着目した「効果的な水産資源増殖方

法の追求」について発表しました。見やすく分かりや

すい発表になるようにと、色の配色を工夫したり、グ

ラフなどを用いて具体的な数値を出したりしました。

その結果、８校が出場した九州大会で、最優秀賞を

いただきくことができました。１２月に高知で行われる

全国大会には、出場できない人達の悔しさを背負っ

て九州代表として出るので、九州の恥にならないよう

にがんばりたいです。 

  

会 長  ２－６ 柳 美月 

副会長  ２－６ 大峰麗樹 

     １－２ 松本有馬 

書記長  ２－５ 米澤奈緒 

書 記  １－５ 三浦結衣 

     １－５ 板山ひとみ 

議 長  ２－１ 川副 諒 

     １－４ 亀井 凌 

会 計  ２－３ 入江悠亮 

     １－１ 徳永拓真 

総 務  １－４ 森川巧晴 

 

 新しく生徒会長になりました、柳美月です。 

 行事や服装等についての生徒みなさんのたくさんの要望を実現させていき

たいので、今ある目標（あいさつ、マナー、服装等）を徹底していきたいと

思います。みなさんも意識して協力してください。新しい生徒会役員１１名

で、今までとは違う「長崎鶴洋高校生徒会」にしていきたいと思います。 

 よろしくお願いします。 

             
 １０月２４日、長崎市立川原保育所の子どもたちと本校
水産科増殖コースの３年生が交流学習を行いました。今

回の交流学習では、為石町の本校臨海実習場で養殖し

ているマダイについて本校生徒が説明したり、一緒に稚

魚の放流なども行いました。生徒たちは、保育所の子ど

もたちに「やさしく」「わかりやすく」を心がけながら、

一緒に学習したようです。 


